

## Paul-Harris-Preis für Initiative Sternenkinder



11.04.2019

Zum siebten Mal hat der Rotary Club Villingen-Schwenningen heute Abend den Paul-Harris-Preis verliehen. Preisträger 2019 ist die Initiative „Sternenkinder“.

Die Initiative „Sternenkinder“ erhielt heute Abend den Paul-Harris-Preis 2019 des Rotary Clubs VS für herausragendes ehrenamtliches Engagement. Stefanie Tröndle nahm den Preis entgegen. Zu den weiteren Nominierten gehörten der Jobclub VS, die LGS-Freunde, der Freibadförderverein Tannheim und der „Mobile Einkaufswagen“ des Malteser Hilfsdienstes. Auch die vier Nominierten erhielten eine Radierung sowie einen Geldbetrag als Anerkennung für ihren Dienst an der Gemeinschaft. Der FDP-Bundestagsabgeordnete Dr. Marcel Klinge würdigte in seinem Grußwort den Paul-Harris-Preis als Möglichkeit, die Leistung von Ehrenamtlichen sichtbar zu machen. Oberbürgermeister Jürgen Roth hob die Aktivitäten und das Wirken des Rotary Clubs VS hervor. „Sie bringen mit Ihren Impulsen die Stadtpolitik voran.“ Jüngstes Beispiel sei das Projekt Jugendverkehrsschule, die am Klosterhof einen neuen Platz finden soll. coh

### Kommentare

[Nur angemeldete Benutzer können Kommentare schreiben](#)

Noch keine Kommentare vorhanden.

Diese Beitragsdiskussion wird moderiert. Die Redaktion behält sich das Recht vor, eingereichte Kommentare zu löschen, wenn diese gegen den [Verhaltenscodex](#) verstoßen. Einzelne Kommentare können zur Veröffentlichung in der Printausgabe verwendet werden.